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PRIMA SESSIONE URDINARIA DI U 2023 
REUNIONE DI I 27 È 28 D’APIRLE DI U 2023 

1ÈRE SESSION ORDINAIRE DE 2023 
REUNION DES 27 ET 28 AVRIL  2023 

 
 

N° 2023/O1/039 
 

 

 
Question orale déposée par M. Pierre POLI 

Au nom du groupe « Avanzemu » 
 

 
OBJET :  Moyens de lutte contre les incendies 
 
Monsieur le Président du Conseil Exécutif, 
 
En juillet dernier, nous déposions une motion visant à obtenir davantage de moyens 
permettant d’améliorer la lutte contre les incendies. 
 
La lutte contre les incendies étant, je le rappelle, un enjeu majeur du présent et de 
l’avenir. Réchauffement et changement climatiques aidants, avec des phénomènes 
incendiaires qui frappent plus souvent et à des périodes toujours plus étalées, y 
compris très éloignées de la saison estivale mais aussi des phénomènes importants 
de sècheresse qui interviennent toujours plus tôt.  
 
Cette motion, si elle n’a finalement pas été présentée et votée devant notre 
Assemblée, a permis de poser le sujet sur la table et a débouché sur la tenue de 
commissions thématiques dédiées. 
 
Nous nous réjouissons d’ailleurs des avancées et de la mise en synergie avérées 
concernant le volet préventif de la lutte contre les incendies mais aussi du 
développement de la formation des professionnels. 
 
Malheureusement, la prévention n’est, en la matière, que la partie d’un tout et il nous 
faut considérer qu’elle ne saurait être l’unique réponse à la problématique. L’autre 
partie essentielle étant la dotation en moyens techniques efficaces de lutte sur le 
terrain. 
 
Il est entendu que cette amélioration de la dotation ne peut essentiellement se faire 
que par le biais de discussions et négociations avec l’Etat et l’Europe, que ce soit au 
niveau de l’affectation de crédits ou de la mise à disposition d’une flotte de véhicules 
aériens. 
 
Au-delà de l’action de nos députés, qui ont travaillé sur la problématique et obtenu 
certains résultats, quelles démarches ont été entreprises, que ce soit auprès de l’Etat 
ou de l’Europe, en vue d’une amélioration de la dotation de la Corse en termes de 
moyens de lutte contre les incendies ? 
 
A l’approche de la saison estivale, sommes-nous assurés de pouvoir faire face à toute 
éventualité d’épisode incendiaire sur notre territoire ?   


